



1年生を迎える会が盛大に行われました



【2年生 ドラえもんに扮して開会宣言】



【6年生に先導されて1年生入場】



【しばみや太鼓スタート 勇ましく】

24日(木) 児童会主催の「1年生を迎える会」が行われました。目的は、1年生に柴宮小学校のことを知ってもらうことと、1年生と仲良くなることです。

この日に向けて各学年で準備や練習を重ねてきました。当日、1年生に喜んで欲しいという思いが2年生～6年生の子どもたちから伝わってきました。当日の様子は、「柴宮小学校ホームページ」に掲載しましたので、ぜひ、ご覧ください。右上のQRコードからHPがご覧いただけます。

<各学年の発表>

- ・2年生：「ドレミの歌」を動きを交えながら歌いました。2番は替え歌で1年生へ。
- ・3年生：エールとよさこいソーラン踊りで1年生にパワーを注入 メダルのプレゼントも。
- ・4・5年生：2学年共演による「しばみや太鼓」の演奏 力強いかけ声と音で圧倒しました
- ・6年生：1年生と一緒に「じゃんけん列車」で遊びました。1年生の楽しそうな顔がはじけました 全校生で〇×クイズも。柴宮小学校のことを知って馴染んでほしいです。
- ・1年生：入学して3週間 校歌がしっかり歌えるようになりました。
- ・全校生：全校生で校歌を歌いフィナーレです。



第1回奉仕作業へのご協力ありがとうございました



26日(土) 今年度初めての「奉仕作業」を本校職員と117名のご家庭の皆さんにご協力をいただきて実施いたしました。グラウンドは、元気に走り回る子どもたちに踏み固められて草が生えにくいですが、地域の社会体育の皆さんのお力でよく整備されています。ただ、遊具や花壇の付近は、どうしても草が生えてしまいます。今回は、その周辺を中心に作業をお願いいたしました。

次回は、夏季休業明けですが、暑い時期でもありますので、実施時期を検討して行いたいと考えております。どうぞ、その際は、ご協力をよろしくお願いいたします。